



Tras reclamos de Noroña, Sheinbaum asegura que Coordinación del Senado la decidirán legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Ayer la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, recibió al senador electo, **Adán Augusto López**, en su casa de transición y a su salida mencionó que no tocó el tema de la coordinación de la Cámara Alta y que abordaron el tema de la reforma al Poder Judicial. Sobre el reclamó de **Gerardo Fernández Noroña**, Sheinbaum se limitó a señalar que la coordinación del Senado la decidirán los propios legisladores. Adán Augusto López calificó a Noroña como un activo del movimiento.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qz15WeiMSQm5T2_h?e=tBoj1x